

**AGRADECEN FAVORES Y ENVÍAN DONATIVOS**

**ALMACELLES** (Lleida): Pura Ortiz M., M<sup>a</sup> Pilar Roda O.  
**BARCELONA:** H. Juan Moral  
**BELLPUIG** (Lleida): M<sup>a</sup> Carmen Lacalle García  
**BIENVENIDA** (Badajoz): anónimo  
**BINÉFAR** (Huesca): Carmina Escolano, Lidia Aruej I.  
**FRAGA** (Huesca): M<sup>a</sup> Dolores Florensa  
**LEÓN:** M<sup>a</sup> Asunción Alonso González  
**LLARDECANS** (Lleida): Josep M<sup>a</sup> Cebriá, un anónimo  
**LLEIDA:** Carmen, Hogar M.E, Lourdes Fabregat, Petra Jorge, Encarna Miró A.  
**MADRID:** Consuelo López, Hnas. Herrero Cabezón, H. M<sup>a</sup> Tilló, H. Victoria R., H. R. P., Juani González, José Natos, Araceli, un anónimo  
**MAHÓN:** M<sup>a</sup> Teresa Ramón Pons  
**PALENCIA:** Basi Santos, un anónimo  
**PAMPLONA:** José Ángel Indave  
**VIZCAYA:** Familia Rodríguez Prieto  
**Otros:** Joana Crusells P., M<sup>a</sup> Ángeles Fernández, Pilar Borrás.

**Proceso de Canonización**

**“Venerable Madre Esperanza González”**

C/ La Liebre 3, 28043 - MADRID (España)  
 Tel. 91- 721 94 00

[procesomesperanza@misionerasesclavas.es](mailto:procesomesperanza@misionerasesclavas.es)

**Cta.: ES97 2100 0203 74 0103231370**

Sus datos figuran en el fichero automatizado de “Proceso de Canonización” Madre Esperanza González. Los interesados pueden ejercer su derecho de acceso, rectificación y cancelación, de acuerdo con la Ley Orgánica de Protección de Datos.

Edita MM. Esclavas del I. C. de María. D. Legal. L-812/94  
 Lic. Eclesiástica. Imprime AJUGRAF. Gamonal 5 Madrid

**Venerable M. Esperanza González Puig  
 Fundadora de las Misioneras Esclavas  
 del I. Corazón de María**



**Oración para la devoción privada**

Dios, Padre nuestro, que diste a M. Esperanza un gran amor a Cristo, al Corazón de María y a la Iglesia, que le llevó a entregarse generosamente a la promoción integral de la mujer marginada y a la educación de la niñez y juventud. Que su ejemplo nos impulse a amarte en los necesitados, y concédenos, por su intercesión, si es tu voluntad, el favor que hoy te pedimos, con la esperanza de que sea pronto incluida en el número de los santos.

Amén



Quiero expresar mi agradecimiento a la Venerable M. Esperanza. Pedí su intercesión por un estudio de tiroides a mi nieta Micaela Fernández, que los médicos mandaron analizar por posible cáncer. Pedí con mucha confianza y los resultados fueron benignos.

Años antes, diagnosticaron a mi hermano, un tumor cancerígeno en el cerebro. Después de varias cirugías los médicos no nos daban esperanzas, a pesar de ser operado por un excelente doctor.

Desesperados acudimos a M. Esperanza, y con mis hermanos y vecinos hicimos una novena. Mi hermano hoy se encuentra bien de salud gracias a la intercesión de M. Esperanza. Ojalá pronto podamos verla en los altares.

**Paz Marta - CHARATA - CHACO (Argentina)**

Quiero manifestar mi confianza en la Venerable M. Esperanza. No hay día que no la invoque en las dificultades, así como en las delicadas cirugías que he tenido del corazón, saliendo bien de todas ellas y recuperándome satisfactoriamente. Muy agradecida.

**H. María Tilló - MADRID (España)**

# DATOS BIOGRÁFICOS DE LA MADRE ESPERANZA

## CARTAS A M. ESPERANZA

*A ti, M. Esperanza, tengo mucho que agradecer. Tú has intervenido en el Plan de Dios sobre mi vocación.*

*Me cuidaste desde los 10 a los 14 años, sin yo saberlo, hasta que entré en la Congregación por ti fundada. Y a lo largo de mis años de religiosa, tú me has concedido muchas Gracias, y alguna muy importante para mí.*

*Por todo ello, te doy las gracias y te pido me ayudes a llevar a cabo el Plan que Dios tiene sobre mí y en la misión que me ha encomendado. Sigue guiando mi vida y la de la Congregación.*

*Te agradezco también, todas las Gracias que has derramado en las Hermanas y en todas las personas que confían en tu intercesión.*

**Hna. Encarnación Herrero**

*Madre Esperanza, mujer admirable y valiosa, tu dedicación y amor me sorprende por todo lo que hiciste por las mujeres, niños y gente necesitada. Fuiste y serás una mujer que nunca te olvidaremos por tus generosas acciones. He leído tu vida y me ha causado gran admiración.*

*Siempre estás al lado de cada una de*

*nosotras, a veces te hemos dejado, pero después nos hemos dado cuenta que tú eres nuestra protectora, estás siempre dentro de nuestro corazón y lo seguirás estando por encima de todo.*

*Gracias por cuidarnos a las adolescentes y jóvenes de la Residencia Corazón de María y gracias por tu Carisma misericordioso. ¡Gracias Madre! Te queremos.*

**Adolescentes de la residencia  
Corazón de María CHARATA (Argentina)**

## TESTIMONIOS Y FAVORES

*Fui a buscar dinero donde lo dejo habitualmente cuando cobro la pensión, y no lo encontré; vacié el cajón, y miré varias veces mientras invocaba a M. Esperanza; a los tres días, sin saber cómo, apareció a mi vista. Envío un donativo en agradecimiento a M. Esperanza.*

**Bienvenida - BADAJOZ (España)**

*Agradezco un favor, aparentemente sencillo, pero muy importante para mí. Tenía mucho miedo a una intervención quirúrgica y, tras encomendarme a M. Esperanza, todo ha salido bien.*

**M<sup>a</sup> Asunción Moreno –  
MADRID (España)**

*Fui diagnosticada hace unos años de una dolencia de la cadera, que debía de acabar en operación.*

*A los cinco días de iniciar la novena a la M. Esperanza, fui al supermercado, distante unos 500 metros. A la salida del mismo, un fuerte dolor me impedía andar. Ya en casa, me tumbé en una butaca, y al cabo de unos quince minutos, había desaparecido por completo el dolor y puedo andar correctamente.*

*Sigo encomendándome a M. Esperanza y, en agradecimiento, envió un donativo para la causa de su canonización.*

**Lourdes Fabregat – LLEIDA (España)**

*Estuve dos años sin empleo; en el Santuario de Sant Antoni de Pàdua (Barcelona), encontré un boletín informativo, leí atentamente su biografía y quedé impresionado de las infinitas gracias que concede el Señor a través de ella.*

*Me puse a orar ante el Santísimo de la capillita adyacente, junto con la Venerable Madre, pedí al Padre todo Poderoso que escuchara nuestra plegaria.*

*Así Fue, al salir de la Iglesia me llamaron para una entrevista laboral. ¡Empecé a trabajar para la Gloria de Dios y aún sigo trabajando!*

**Antonio Bofill – BARCELONA (España)**